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naja dass der AR keinen Nachfolger für Bornemann direkt hat, ist ja klar, da sie ihn ja gar nicht
feuern wollten. Der Abstieg wird eh mit großer Wahrscheinlichkeit kommen. Von daher können
die jetzt auch wirklich in Ruhe einen neuen SV suchen.

Das der Verein letztlich wieder zu spät reagiert hat, ist wohl so, aber im Verhältnis zu früheren
Jahren, finde ich das ganze Szenario jetzt nicht so katastrophal. Grethel hat für seine
Verhältnisse heute ordentlich die Schritte erläutert.

Und mein Gott, wir sind ein Zweitligaverein, in ALLEN Bereichen und jetzt gehen wir halt wieder
nach Hause.
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